

Fuente: Infoban

Fecha: 16 de marzo de 2011

Título: La Scaleia participó en la Jornada de Prevención y Protección de la Salud de la Mujer

Link: [http://www.infoban.com.ar/despachos.asp?cod\\_des=31862&ID\\_Section=6](http://www.infoban.com.ar/despachos.asp?cod_des=31862&ID_Section=6)

La Scaleia participó en la Jornada de Prevención y Protección de la Salud de la Mujer



**[16/03/2011 | 17:06]** El presidente del IOMA, doctor Antonio La Scaleia disertó en la clausura de la Jornada de Prevención y Protección de la Salud de la Mujer.

En su exposición La Scaleia destacó el compromiso de la gestión del IOMA para “sumarnos a las políticas públicas. Esto significa no comprometernos solamente con administrar recursos o discutir módulos, sino que hemos optado por el camino de hablar de la gente, de las cosas que realmente le preocupan al millón ochocientos cincuenta mil afiliados que tiene el IOMA”.

El encuentro, presidido por Gonzalo Hernández, a cargo de la Agremiación Médica Platense (AMP), tuvo lugar en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de La Plata y fue organizado por esa casa de estudios en conjunto con el IOMA, la AMP, la Sociedad de Ginecología y Obstetricia de La Plata, y el Banco de Leche del hospital San Martín.

Respecto al valor de la Jornada, Antonio La Scaleia –quien fue uno de los presidentes honorarios de la misma- agradeció a quienes impulsan estas iniciativas y afirmó que esa actividad “pretende refrescar conceptos donde los médicos empezamos a reflexionar de una manera distinta, de reivindicar acciones que pasen por generar conciencia, educación; que las personas reconozcan su rol fundamental de ser partícipes del autocuidado, que el primer diagnóstico lo pueda hacer la misma persona en forma temprana”. En ese sentido el presidente del IOMA agregó que “nada de eso se puede hacer desde un escritorio. Por eso hemos abierto una mesa de discusión con las organizaciones, con nuestros colegas” al tiempo que destacó “la capacitación de nuestros recursos humanos es una gran meta para nosotros”.

Por su parte, Gonzalo Hernández, explicó que “a la conclusión que arribamos es que un trabajo en conjunto entre las instituciones es la mejor forma de acercarnos a la comunidad.” En ese sentido agregó que la jornada significa “un quiebre, un hito histórico que la Facultad de Ciencias Médicas junto a la AMP hayan abierto un espacio a la comunidad con un abordaje temático que fue más allá de lo académico-científico”.

En otro tramo de la ponencia La Scaleia afirmó que “han sucedido cosas muy

importantes a partir de decisiones que han tomado la presidenta de la Nación y el gobernador sobre aspectos de la salud: por ejemplo por primera vez el país cuenta con un Instituto Nacional de Cáncer, y el IOMA ha contribuido con un granito de arena para que eso suceda”. Además anunció que la Obra Social está por “firmar un acuerdo a nivel nacional con el Sistema de Información Perinatal, donde se puede contar con registros y datos genuinos para tomar decisiones”.

En las mesas de ponencias, integradas por calificados expertos en salud femenina, se abordaron ejes temáticos relacionados con cáncer de mama, cáncer de cuello uterino y parto y lactancia. Entre los especialistas estuvo Osvaldo Yoma, de la Sociedad de Ginecología y Obstetricia de La Plata, quien a la hora de evaluar el encuentro dijo que “nos hemosocado a tratar de transmitir a las mujeres qué es lo que dice la medicina, la evidencia científica, y qué es lo mejor para su salud. Ellas deben participar activamente en su salud, y para ello es necesario tener conocimientos.”

Otro de los expositores fue Gustavo Sager, responsable del Banco de Leche Humana Pasteurizada del Hospital San Martín de La Plata, quien se mostró satisfecho con la jornada y aseguró que “es una forma de encontrarse las organizaciones, las entidades en pos de la prevención, que es una cosa poco acostumbrada”, al tiempo que señaló “la lactancia materna es dar vida para toda la vida, previniendo montones de enfermedades con un recurso maravilloso”.

En el cierre, el presidente de la AMP entregó a Antonio La Scaleia una distinción con una cita de Ramón Carrillo, primer Ministro de Salud Pública de Argentina a partir de la creación de esa cartera en 1946 durante el primer gobierno de Perón: “La medicina moderna tiende a ocuparse de la salud y de los sanos, y el objetivo principal es ya no curar enfermos, sino evitar estar enfermos”, frase que se ajusta a las líneas de gestión impulsadas desde la obra social que cuida la salud de casi dos millones de bonaerenses.

|| **Fuente:** (InfoBAN)